

EMF-bouclier-fab_fr

LE BOUCLIER EMF

Fabrication

1. Couper un fil (cuivre, AWG16, multibrin) dégainé de 25cm; croiser les deux bouts
2. Plier les bouts de chaque côté autour l'autre bout
3. voilà le cercle
4. prendre deux côtés du cercle entre deux doigts, tourner les mains dans des directions différents - voilà le 8
5. Nano-plaquer la boucle ([lire ici comment faire](#)) et, une fois sec, trempez la dans du PL-CO2 et laissez encore une fois sécher.
6. Poser la boucle infinie sur un morceau de [ruban adhésif commercial](#) et appliquer un peu de poudre de quartz dans chaque rond; coller un autre morceau de ruban adhésif par dessus le premier - voilà c'est tout!

Bouclier EMF-fab_en

[THE EMF-shield](#)

Fabrication

1. Cut a copper wire (AWG16+, multistrands) to 25cm length; cut off the insulation; cross both the ends
2. Bend each end around the other one
3. now you have a circle
4. take the two halves of the circle and twist them against each other into an '8'
5. Nano-coat the 8 ([read here how to do this](#)) and, once dry, dip them into LP-CO₂; let it dry once more
6. Place the 8 on a piece of transparent duct tape ([commercial grade](#)), put a little bit of coded quartz in each loop, and place another piece of tape of the same size on top of it - that's it!